Time for (a name) change?

The CHA *Bulletin* has been under publication since 1975. As a primary source in its own right, it is a valuable source of information that chronicles some of the important developments that have occurred in the field of History in Canada over the last four decades.

The *Bulletin* of today, however, is not the *Bulletin* of yesteryear. Indeed, those first editions in the 1970s were short, and limited in scope. The purpose of the *Bulletin* then was to inform our members about the day-to-day of the CHA, its affiliated committees and of history departments across Canada. This remains a key function of the *Bulletin*, but much has changed since then, most notably the hiring of an Executive Director in 2008. Before then, much of the director's tasks of communicating with members and outside partners and overseeing the production of the *Bulletin* fell to the two secretaries, French and English. (This explains why each secretary used to receive an honorarium of \$500 and why it was eliminated in 2013.)

All of these changes have allowed the co-editors of the *Bulletin* (the two Secretaries with the help of the ED) more room to modernize the content of the *Bulletin* and to turn it into a more specialized periodical, while at the same time preserving its traditional function of updating members on key issues and developments. New content over the last few years has included more scholarly articles highlighting the different research interests of our members, pieces that connect history with current affairs, historians engaging with the public discourse, articles on the job market and careers outside of history departments and the academy, and innovations in technology and pedagogy – not to mention a much improved look.

In this context, the "Bulletin" name no longer fully reflects what the *Bulletin* has become. This is why we are proposing to change its name – but only if we can come up with a new title that does it justice! If you have any ideas for a new name, please forward them to mduquet@cha-shc.ca. The main requirements are that the suggested name be short, and that it work in both official languages. If your suggestion is selected by the Executive, you will be rewarded with a CHA membership for 2018 and a registration for Congress and the CHA Annual Meeting in Regina next year.

The deadline for submissions is May 1, 2017. The new name for the Bulletin (if it is changed) will be announced at the CHA AGM at Ryerson.

Place au changement (de nom)?



Le *Bulletin* de la SHC est publié depuis 1975. Outre sa valeur intrinsèque, il constitue une précieuse source d'information qui retrace quelques-uns des développements importants survenus dans la discipline de l'histoire au Canada au cours des quatre dernières décennies.

Le Bulletin d'aujourd'hui, cependant, n'est pas le Bulletin d'antan. En effet, les premiers numéros des années 1970 étaient brefs et de portée limitée. Le but du Bulletin était alors d'informer nos membres sur les activités de la SHC, de ses comités affiliés et des départements d'histoire du Canada. Même si cet aspect demeure une fonction clé du Bulletin, les choses ont beaucoup changé à la SHC depuis lors, notamment avec l'embauche d'un directeur général en 2008. Auparavant, une grande partie de la communication avec les membres et les partenaires externes ainsi que la supervision de la production du Bulletin étaient assumées en grande partie par les secrétaires de langue française et anglaise. (Cela explique pourquoi chaque secrétaire recevait un honoraire de 500 \$ et pourquoi il a été éliminé en 2013.)

Tous ces changements ont permis aux coéditeurs du *Bulletin* (les deux secrétaires, épaulés par le DG) de moderniser davantage le contenu du *Bulletin* et de le transformer en un périodique plus spécialisé tout en préservant sa fonction traditionnelle d'informer les membres sur des questions clés et des développements récents. Au cours des dernières années, le nouveau contenu a mis en évidence des recherches variées de nos membres, des éléments qui relient l'histoire à l'actualité, des historiens qui participent au discours public, des articles sur le marché du travail et les carrières à l'extérieur des départements d'histoire et du monde universitaire et des innovations en technologie et en pédagogie – sans parler de son apparence nettement améliorée.

Dans ce contexte, le nom du « Bulletin » ne reflète plus entièrement ce qu'il est devenu. C'est pourquoi nous proposons de changer de nom - mais seulement si nous pouvons trouver un nouveau titre qui lui fait honneur ! Si vous avez des suggestions pour un nouveau nom, envoyez-les à mduquet@cha-shc.ca. Il est essentiel que le nom proposé soit court et qu'il fonctionne dans les deux langues officielles. Si votre suggestion est choisie par l'exécutif, vous recevrez une adhésion à la SHC pour 2018 ainsi qu'un laissez-passer au congrès et à la réunion annuelle de la SHC à Regina l'an prochain.

La date limite pour soumettre une suggestion est le 1^{er} mai 2017. Le nouveau nom du Bulletin (si changement il y a) sera annoncé à la réunion annuelle de la SHC à Ryerson.

The CHA Bulletin | Le Bulletin de la SHC













The Bulletin of today is not the Bulletin of yesteryear ...

Le Bulletin d'aujourd'hui n'est pas le Bulletin d'antan ...

Bulletin





Its evolution over time! | Son évolution dans le temps!

- 1. The first issue of our *Newsletter* was published in 1975 | Notre *Bulletin* a vu le jour en 1975.
- 2. The CHA Newsletter | Le Bulletin de la SHC becomes the CHA Bulletin de la SHC in 1990 and the CHA adopts a new green logo. | La CHA Newsletter | Le Bulletin de la SHC devient le CHA Bulletin de la SHC en 1990 et la SHC adopte un nouveau logo vert.
- 3. A slightly new look for the Bulletin's masthead in 1993. Une légère modification est apportée au bloc générique du Bulletin en 1993.
- 4. Yet again, a slightly new look for the Bulletin's masthead in 1994. | Encore une fois, une légère modification est apportée au bloc générique du Bulletin en 1994.
- 5. The new *Bulletin*'s masthead shows the latest CHA logo and a different colour. Le nouveau bloc générique du *Bulletin* utilise le nouveau logo de la SHC ainsi qu'une nouvelle couleur.
- 6. The newlook Bulletin announces the CHA office departure from LAC's facilities to our present address at 130 Albert Street in 2009. Le Bulletin, qui s'est une fois de plus donné une nouvelle apparence, fait état du déménagement des bureaux de la SHC de l'édifice de BAC à notre adresse actuelle ; le 130, rue Albert en 2009.
- 7, 8, & 9. Changes were made to the Bulletin's masthead in 2010, 2012 and 2014. Des changements ont été apportés au bloc générique du Bulletin en 2010, 2012 et 2014.

